

Tejido en telar



«La feria es divertida porque te enseñan c...

En la feria había muchas cosas divertidas. Hacían cristal, asaban castañas. A mí lo que más me ha gustado han sido los bailes, son divertidos. Te tie... medias de punto y pican un montón.

También han hecho esparto, bordado, han desgranado panochas, enrastra...

«Un oficio antiguo: el esparto»

El oficio tradicional del esparto es muy antiguo. Actualmente lo trabajan muchas personas mayores; los jóvenes no saben. Suelen enredar sillas, hacer escobas, espueñas para la leña, cestos,...Estos se colocan en el Castillo. La gente va a verlos y si quieren comprar alguna cosa de esparto lo pueden hacer. Se ponen niños con ellos para aprender algo de esparto.

No se debería de perder porque es un oficio bonito y artesanal. Los jóvenes deberían aprenderlo para que no se pierda.

Laura Pradera



«Tejido en telar»



Maria (maestra) y Sonia (aprendiz)

«Bordado a máquina»



«Bordado a mano»



Leonor enrastrando habichuelas.

«Cocido en horno de leña»



Joaquina metiendo los crepsillos al horno de leña

«Tejido de ganchillo y aguja de media»



Los niños y jóvenes deberían aprender los oficios tradicionales para que no se pierdan.

Dibujo de Anabel.

